



# SÍNTESIS DE MEDIOS ELECTRÓNICOS

MATUTINA	RADIO
<i>Martes 11 de diciembre de 2007</i>	
<b>EL.</b> Entre líneas (XEJX 1250 AM Radio Fórmula)	<b>NT.</b> Noticieros Televisa (XEQTV Galavisión)
<b>PIQ.</b> Panorama Informativo Querétaro (97.9 fm Grupo ACIR)	<b>TVA.</b> Hechos am, Canal 7 (TV Azteca)
<b>PC.</b> Para Continuar (95.5 fm, Multimundo Radio)	<b>NC.</b> Noticentro (XEKH 1020 AM Respuesta Radiofónica)
<b>AI.</b> Al Instante (Radio Capital 1450 am)	<b>V10.</b> Visión 10 (Cable Com)

## POLÍTICA

Cabeza. La elección de **Ricardo Anaya** para ser parte del comité ejecutivo nacional del blanquiazul, reafirma el reconocimiento del partido, a líderes panistas queretanos y la trayectoria del Anaya Cortes al interior de acción nacional, aseguró el diputado **Eric Salas**, coordinador parlamentario del PAN en el congreso local. (EL)

Cabeza. Hay una propuesta en el comité ejecutivo nacional del PAN, para regular los salarios de los funcionarios blanquiazules, sin embargo, lo que perciben es producto de su sueldo y no de extras como en otras administraciones, dijo **Jesús Carlos Hernández**, subsecretario de desarrollo político de la secretaría de gobierno. (EL)

Será hasta el viernes cuando el PRD presente la denuncia en contra de **Francisco Domínguez Servién** y de **Guadalupe Murguía Gutiérrez**, por actos de proselitistas anticipados, anunció el dirigente estatal, **Pablo González Loyola Pérez**. (NC)

Entrevista. **Carmen Consolación González Loyola**, diputada del PRD, comenta que a la ciudadanía le molesta que los funcionarios tengan un sueldo alto, cuando el sentir de la población es que están para servir a la ciudadanía no para privilegiarse de la sociedad. En cuanto al bono de 150 mil pesos, ella la devolvió porque crea ambiciones a quien lo recibe y es además una manera de controlar al legislativo. Las discusiones de los presupuestos anteriormente eran de casi 2 días y ahora fueron 2 minutos; se deben hacer estas reuniones públicas y no en lo oscuro. El producto es un presupuesto muy a la ligera, los rubros no están etiquetados, le dicen que son para una serie de obras de infraestructura, pero no dicen cuánto se les otorgará económicamente a cada una. El diputado **Raúl Reyes Gálvez** no tiene respeto a su persona, no se trata de asuntos personales sino de asuntos políticos; quien no puede explicar algo, tiende a agredir. No se puede hablar de situaciones personales, es una expresión irrespetuosa, no para una diputada, esto ocurre cuando no se tiene análisis de política. EL PRD ya dijo que todos los diputados deberán regresar este bono y si no se hace, habrá sanciones, porque el partido tiene prohibido aceptar bonos o dinero extra. El trabajo legislativo del próximo año deberá ser de una relación de coordinación entre el poder ejecutivo y el legislativo. En la única reunión que se ha tenido con el gobernador se le trató dos asuntos: la ley de personas con capacidades diferentes y la ley de mujeres indígenas, pero no hay

interlocución. La legislatura en nuestro país ha jugado un escenario muy importante; hay una mayoría absoluta del PAN en Querétaro y esto ha provocado que haya aprobaciones en diferentes temas. En el tema de las precampañas comenta que lamenta que la vida política esta sometida a este tipo de futurismo político, están pensando que de esa posición se tomará otra posición. Es necesario que se acoten este tipo de situaciones porque ni están aquí y quién sabe si estarán allá. En otro tema, algunas colonias no tienen luz, porque la CFE se negó a energizarlas, son varias semanas sin luz por una situación burocrática; se le solicitó de manera respetuosa al superintendente que se resuelva este problema para darle respuesta a las familias. Hay un sobrecargo en los recibos de luz, además con una pésima atención en quejas y esto es muy molesto para las familias queretanas. Se hará una mesa de trabajo para resolver esta situación, se espera que para diciembre se resuelva esta situación. (EL)

## LEGISLATURA

Analizan en la legislatura local, los límites territoriales entre Querétaro y El Marqués, para evitar confusiones en la prestación de servicios. Ambos ayuntamientos presentaron su exposición de motivos respecto a estos límites, en la comisión de asuntos municipales y del migrante. Hoy a las 9 se tomará la decisión. (NC)

Los Diputados locales tienen hasta el próximo 15 de diciembre para declarar en qué usaron los 150 mil pesos que recibieron en el año, por concepto de capacitación y gestión, informó el Presidente de la comisión de vigilancia, **Raúl Reyes Gálvez**. (NC)

Cabeza. Los gastos para capacitación y gestión social que recibieron los diputados, tendrán que ser comprobados antes de que termine esta semana y se espera que para el próximo año, sea una cantidad similar a 150 mil pesos para este rubro, expresó el diputado **Raúl Reyes Gálvez**, presidente de la comisión de vigilancia de la legislatura. (EL)

Los empresarios queretanos tendrán 270 días para garantizar que su negocio cumpla con la ley de protección a los no fumadores, a partir de su aprobación en el Senado, informó la Presidenta de la comisión de salud de la legislatura local, **Sonia Rocha**. Adelantó que se contemplan multas de hasta un millón de pesos o el cierre de los negocios. (NC)

Cabeza. La ley de protección a los no fumadores, no prohíbe a los antros, bares y restaurantes, dejar de lado que los clientes fumen, sin embargo deben garantizar la infraestructura necesaria para ellos, dijo la diputada **Sonia Rocha Acosta**, titular de la comisión de salud y población de la legislatura. (EL)

Hasta el momento han arribado al Estado, cerca de 25 mil paisanos por la temporada navideña, señaló el Presidente de la comisión de asuntos del migrante, **José González**. Adelantó que esperan la llegada del resto de los 35 mil visitantes, a partir del 15 de diciembre. (NC)

Para esta temporada se espera el regreso de 35 mil migrantes a Querétaro, pero hasta ahora han llegado alrededor de 25 mil, dijo el diputado **José González Ruiz**, presidente de la comisión legislativa de asuntos municipales y del migrante. (EL)

## ECONOMÍA Y NEGOCIOS

Para el 2008, la administración estatal contempla recaudar por el reemplazamiento de los vehículos, 120 mdp, informó el Secretario de Planeación y Finanzas, **Manuel Alcocer Gamba**. (NC)

Para el 2008 se espera que la industria de la construcción en Querétaro crezca un 10% informó el líder de la CMIC, **Sergio Chufani**, quien dijo que en este 2007 lograron recuperar al final, parte del terreno perdido. (NC)

Cabeza. Para esta temporada decembrina, se espera que visiten la entidad, 130 mil turistas noche, de los cuales el 31% se hospedará en casa de un familiar o amigo, señaló la Secretaria de turismo, **Esther Carboney**. (NC)

Un millón 200 mil pesos fueron entregados por el instituto queretano de la juventud pulso joven, entre 39 proyectos seleccionados de la convocatoria de auto empleo juvenil 2007, que apoya a jóvenes con proyectos productivos propios. (EL)

Cabeza. **Manuel García Quintana**, delegado de Economía en Querétaro, aseguró que el Estado cierra como punta de lanza en el país y jalando a otros estados de la república. (EL)

## SOCIEDAD

La CONAGUA entregó 300 reconocimientos a sus trabajadores que participaron en los cursos de capacitación y certificación SEMARNAT 2007, que tiene por objetivo ponerlos a la vanguardia, así lo informó el gerente estatal de la comisión nacional del agua **Sergio Loustanau Velarde**. (EL)

Con el fin de mejorar el servicio al usuario, la CONAGUA recibió las primeras certificaciones de servicio en atención a la ciudadanía, dentro del servicio profesional de carrera, informó el gerente regional, Sergio **Loutanau**. (NC)

Se esperan las temperaturas más bajas en el Estado, de aquí hasta finales del mes de enero, por lo que ya se está trabajando con las dependencias de protección civil, informó el director local de CONAGUA, **Sergio Loustanau**. (EL)

Cabeza. Ante el escape de algunos cubanos que participaban en el espectáculo de "CirCuba" en la feria internacional de Querétaro 2007, el delegado de la secretaria de gobernación, **Juan Carlos Oseguera**, dijo no saber si serán más vigilados los migrantes. (EL)

Cabeza. Este 12 de diciembre celebramos la aparición de la virgen de Guadalupe, a quien veneran incluso quienes no creen en Dios, aseguró el padre **José Morales Flores**, vocero de la diócesis de Querétaro. (EL)

Vistazo Ciudadano desde la colonia las plazas, donde se encuentra la escuela primaria, Francisco Mariano de

las Casas. En esta escuela hay mucho tepetate y basura, otro problema es que hay un parque recreativo que se encuentra en pésimas condiciones. Hay unas células de agua y están grafiteadas por la parte de arriba, además hay una fuga de agua, no es muy grande pero deben arreglarla. Son tres problemas en este lugar, el jardín que están arreglando y no terminan, la fuga de agua que hay, la escuela está muy maltratada y llena de basura. Otro problema es que hay robos de manera violenta, no hay seguridad en estas colonias para mejorar la ciudad. (EL)

Entrevista. **Alfredo Blandina y Jorge Carmona**, de la asociación de minusválidos de Querétaro, comentan que el año próximo cumplen 25 años de haber iniciado actividades en la escuela. Jorge señala que estudió en la escuela de ciegos y de ahí se fue al conservatorio a estudiar música, ante lo cual integró un grupo musical. Las personas con discapacidad deben entender que no son una carga para la familia y que pueden ser muy productivos. (NC)

Habitantes de la zona norte de la ciudad, específicamente en Peñuelas, estuvieron unos días sin agua. Ahora que ya la tienen, sólo llega en las noches, pero con demasiada fuerza, lo que afecta los flotadores de los tinacos. (NC)

Cerca de 30 ciudadanos encabezados por el dirigente del PRD estatal, **Pablo González Loyola Pérez** y la diputada **Consolación González Loyola Pérez**, se manifestaron en las instalaciones de la CFE, exigiendo cobros justos y de electrificación. (NC)

El superintendente de la CFE, **Mauricio Reyes**, se comprometió a sostener una reunión con los 3 niveles de gobierno para solucionar problemas en este servicio que están afectando a más de 50 familias, esto luego de una manifestación en las afueras de la comisión. (EL)

## MUNICIPIOS

El Secretario de gestión delegacional del municipio de Querétaro, **Alfredo Arévalo**, informó que el personal de las delegaciones tendrá unas vacaciones de 19 días para este fin de año. (NC)

Cabeza. **Alfredo Arévalo Morales**, secretario de gestión delegacional, precisó que todas las delegaciones permanecerán abiertas con su respectiva guardia para atención a la ciudadanía. (EL)

Querétaro ocupa el primer lugar a nivel nacional en fomento a los valores cívicos, aseveró **Alfredo Arévalo Morales**, secretario de gestión delegacional. (EL)

El municipio de Querétaro destinará 100 mdp a obra social en el próximo año, principalmente en vivienda, reveló el Secretario de desarrollo social, **Carlos Treviño**. (NC)

En un promedio normal, hay hasta 600 niños en situación de calle que pernoctan en los cruceros, así lo informo **Martha Sheley**, directora general del DIF municipal. (EL)

En Santa Rosa se cuenta con 2 albergues con capacidad para más de 2 mil 500 personas en caso de contingencia por el frío, aseguró **Luis Manuel Segura Flores**, delegado de Santa Rosa Jáuregui. (EL)

Cabeza. Cerca de 700 personas de la delegación de Santa Rosa Jáuregui, viven expuestos a las condiciones del frío, reveló el delegado, **Luis Manuel Segura Flores**. (NC)

La delegación de Santa Rosa Jáuregui está preparada para llegar a ser un municipio, pues cuenta con las condiciones necesarias, a pesar de que la fracción panista, no esté del todo de acuerdo a esta iniciativa, aseguró el diputado priista, **Antonio Aguilar Landaverde**. (EL)

## ECOLOGÍA Y SALUD

En breve se firmará un convenio con las autoridades del Distrito Federal, para que los vehículos de Querétaro, puedan obtener las calcomanías 0 y 00 para circular todos los días en la capital, aseguró el secretario de desarrollo sustentable **Renato López Otamendi**. (EL)

Sección. **Emilia Pizarro y Manuel de Anda** comentan que si se protegen las cañadas que hay en Querétaro no deberemos gastar en drenes, pues la naturaleza misma hace de las cañadas un elemento que impide el arrastre del suelo. Sin embargo, la falta de planeación urbana ha modificado mucho la naturaleza. Están las cañadas de Peñuelas, la de Jurica, la de Bolaños y otras. Deben protegerse también los cuerpos de agua que son vasos reguladores de agua; es el caso de la presa del Cajón, por ejemplo. Deben recuperarse las aguas superficiales y desasolar los cuerpos de agua. La ciudad debe crecer, pero debe ser en forma planeada y ordenada, con la participación de urbanistas, geólogos. Podemos tomar las medidas adecuadas y evitar catástrofes como la que se dio en Tabasco. Desde la modificación del artículo 115 de la constitución, los municipios han hecho lo que se les da la gana y no respetan las disposiciones federales. Es un grave problema que cada vez se construye más y no se respeta el ordenamiento de establecer un número adecuado de cajones de estacionamiento. (NC)

## LABORAL

Presentó el STEUAQ ante la junta local de conciliación y arbitraje su pliego petitorio y emplazamiento a huelga para el 3 de marzo de 2008. (NC)

## JUSTICIA Y SEGURIDAD

Cabeza. No se tiene conocimiento de células pertenecientes al EPR en Querétaro, aseguró el delegado de la secretaría de Gobernación, **Juan Carlos Oseguera**. (EL)